

令和2年4月13日

保護者様

京都市立光徳小学校
校長 岩岡 洋史

臨時休業期間中の児童健康、学習への対応について

春雨とともに桜の季節も足早に過ぎ去ろうとしております。日頃は大変お世話になっております。日頃より本校の教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございます。

さて、4月10日に京都市教育委員会より「緊急事態宣言対象地域指定要請を踏まえた臨時休業期間中の登校園日等への対応について」の文書が通知されました。これを受け、先日、登校日の中止等についてお知らせいたしましたが、この後の対応については、以下のように考えております。児童のみなさんや保護者の皆様にはご心配をおかけいたしますが、どうぞよろしくお願ひいたします。

1. 特例預かりについて

登校日は行いませんが、特例預かりについては実施します。緊急事態宣言地域への指定の要請の趣旨を踏まえ、より一層、ご家庭でお過ごしいただくことへのご協力をいただきますようお願いいたします。

※欠席等、申請書から変更される場合は、必ず学校までご連絡ください。

※特例預かりは、保護者等の方の送迎をお願いします。新1年生の特例預かりについては必ず送迎をお願いします。

2. 休業期間中の学習等について

(1)学習課題について

学習課題等プリントを各学年が作成し14日(火)以降に教職員で各ご家庭のポストに届けさせていただきます。

※特例預かりに来ている児童には直接お渡しいたします。

(2)家庭訪問について

- ・子どもたちの様子等を担任が家庭訪問・電話等で確認、把握をさせていただきます。

(3)その他

- ・3月から長期にわたり子どもたちが自宅待機せざるを得ない状況が続いております。特に新1年生については、学校生活が始まったばかりでご心配されることが多いと思います。お困りのことや学校再開後の事など、ご相談等ございましたら、電話等でご連絡ください。
- ・状況は刻一刻と変化しています。新たな通知や学校の対応等については、ホームページやPTAメール配信を中心にお知らせいたします。インターネット環境がない等のご家庭につきましては、別の方を相談させていただきますので、個別にご連絡ください。